

14 noviembre 2007

La tómbola de Ermua recogerá artículos desde hoy hasta el día 23

La iniciativa solidaria se instalará este año en la tienda de Herrero

AINHOA LASUEN ERMUA

Las responsables de la tómbola solidaria de Ermua comenzarán hoy con la recogida de artículos que se donan a la población para su iniciativa humanitaria y con la exposición de los productos elaborados artesanalmente por ellas.

En esta ocasión, la iniciativa solidaria, organizada por diferentes mujeres del municipio, cambia de ubicación, ya que utilizará la tienda de Herrero, de Erdikokale número 7, para llevar a cabo su acción de este año.

Los productos que se cedan para la tómbola se podrán entregar de mañana a las 12.30 horas y de tarde de 17 a 20 horas en el citado local.

Se trata de la tómbola, que se celebra en marcha por primera vez en el año 2005. Desde entonces, la recaudación ha estado destinada, año tras año, a proyectos de ayuda humanitaria, gestionados por ermuarras, en los países más necesitados.

Las organizadoras de la iniciativa han puesto ya en marcha la recogida de artículos para la tómbola, para evitar los inconvenientes que se producen al donar los artículos durante la apertura de la tómbola como tal.

Los artículos que se donen deben ser nuevos, sin usar, para que sean atractivos y puedan formar parte de la subasta posterior.

Las responsables llevan todo el día trabajando para conseguir perfeccionar artículos para sortear en la tómbola, y pretenden hacerlo con éstos y los que donen la posición y los comerciantes, se compra un lote atractivo para que la gente se acerque a comprar sus artículos, elaborados a mano, que se podrán ver en la exposición que han instalado en los últimos días en Erdikokale. En este escaparate



HUMANITARISMO. Los beneficios se destinan a proyectos de desarrollo. /JULIO CALLEJA

LA TÓMBOLA

- ▶ **Actividades:** Exposición y recogida de artículos, que deben ser nuevos para ser sorteados posteriormente, hasta el día 23 de noviembre.
- ▶ **Lugar:** Se deberán entregar en la tienda de Herrero (Erdikokale 7) de 9.30 a 12.30 horas y de 17 a 20 horas.
- ▶ **Inicio de la tómbola:** el 18 de diciembre.

de bebés, muñecos, saltos de cama, y artículos de todo tipo.

Proyectos de desarrollo

El año pasado estas ermuarras recaudaron 9.000 euros, de los cuales 4.800 se aportaron a proyectos de desarrollo de lugares en los que trabajan ermuarras solidarios.

Los proyectos en los que contribuyeron se pueden ver, a través de fotografías, en el escaparate que se utilizará para promocionar la tómbola.

Otros 1.300 euros se utilizaron en la renta del local que se usa para guardar los artículos que se

La tómbola se abrirá el 18 de diciembre y se mantendrá mientras dure la actividad. Allí se podrán comprar boletos que incluirán o no un premio.

Toda la población podrá adquirir los boletos que desee, al precio de un euro, y allí mismo podrá conocer si le ha tocado algún artículo de la tómbola.

Los boletos que no han sido agraciados se meten en una urna con el nombre y el teléfono de las personas que no han recibido premio, ya que al concluir la tómbola se sortea alguno de sus regalos más interesantes entre los no agraciados.